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EL C. VICEPRESIDENTE DIPUTADO CARLOS HERNÁNDEZ MIRÓN.- Buenas 

tardes a todas y a todos, compañeras y compañeros legisladores:  

Queremos dar un anuncio muy breve. Por instrucción del Presidente de la 

Comisión, el diputado Edy Ortiz Piña, nos anuncia que esta reunión va a ser 

suspendida. Sin embargo, creemos conveniente ofrecer una disculpa sentida a la 

maestra Diana Ponce Nava, Procuradora de la PAOT que nos acompaña, al 

arquitecto Felipe, integrante también de SEDUVI, y  solamente dejar mención en 

la versión estenográfica que se encuentra presente el diputado Alfredo Vinalay, la 

diputada Rebeca Parada, el diputado Edgar Torres, Secretario de la Comisión y un 

servidor, el de la voz Carlos Hernández como Vicepresidente. 
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Vamos a declarar que esta reunión que no se pudo llevar a cabo y ofrecerles una 

disculpa a todos los que estamos aquí presentes. Muchas gracias. 

El diputado Edgar Torres. 

EL C. DIPUTADO EDGAR TORRES BALTAZAR.-  Solamente señalar que el día 

de hoy la Comisión de Gobierno, los Coordinadores de las fracciones 

representadas en Comisión de Gobierno, acordaron abrir un período extraordinario 

de sesiones del 15 al 30 de mayo, se señala de esta manera; sin embargo, 

solamente, Vicepresidente, señalar que me parece grave que habiendo citado a 

funcionaros, habiendo hecho un planteamiento, precisamente uno de los 

diputados que hizo el planteamiento, que estuvieron presentes la PAOT, no estén 

el día de hoy, independientemente de esa decisión de la Comisión de Gobierno. 

Parece que estamos postergando indefinidamente un instrumento de planeación, 

un instrumento, el básico para las demarcaciones territoriales, estamos dándole un 

plazo bastante largo. Solamente señalar de que bajo ninguna circunstancia me 

parece aceptable que de manera de este modo sea cancelada una reunión; 

exclusivamente eso. 

EL C. DIPUTADO CARLOS HERNÁNDEZ MIRÓN.-  Muchas gracias, diputado 

Torres.  

Preguntaríamos si alguno de los integrantes de la Comisión si tuvieran deseo de 

hacer uso de la palabra.  

De no ser así, agradecemos a todos y nuevamente una disculpa sentida. 

Muchas gracias. 

 


